



6 Pièces

168 m²

Réf. 4929-E-4915607

2 850 000 €

Méribel

Maison à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situés dans un secteur confidentiel et intimiste, venez découvrir Les "Chalets Du Raffort", superbe opportunité au cœur du domaine des 3 Vallées. Le programme se compose de 5 chalets, offrant des prestations haut de gamme et matériaux uniques. L'architecture traditionnelle de montagne alliant pierres de taille et vieux bois se fond parfaitement dans le prisé hameau "Le Raffort". Un emplacement idéal, avec retour à ski à 20m de l'entrée de la résidence et à proximité d'une remontée mécanique, vous permettra de rejoindre le départ des pistes de la Chaudanne ou le centre station, ses commerces ...

Located in a confidential and intimate area, come and discover Les Chalets Du Raffort, a superb opportunity in the heart of the 3 Valleys ski area. The program consists of 5 chalets, each offering top-of-the-range amenities and unique materials. The traditional mountain architecture of cut stone and old wood blends perfectly into the popular hamlet of "Le Raffort". An ideal location, with a ski lift 20m from the residence entrance and close to a ski lift, will enable you to reach the start of the Chaudanne slopes or the resort center, with its shops and restaurants. Discover this exceptional ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

